

## Culture COM : Le N°5 de Chanel est peut-être le parfum le plus célèbre au monde. Mais d'où lui vient ce nom si peu poétique ?

11-12-2015

avec

-

C'est en 1921 que Coco Chanel demande qu'on lui crée « un parfum de femme qui sent la femme ».

-

On lui présente deux séries d'échantillons, numérotés de 1 à 5 et de 20 à 24.

-

Elle choisit le N°5.

-

Et quand il s'agit de trouver un nom à ce nouveau parfum, elle retient tout simplement N°5 et décide de lancer la marque un 5 mai.

-

Le flacon et les 80 composants de la formule du N°5 n'ont pas changé depuis les années 20 : seule la publicité a été introduite à partir des années 50.

